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CONSEJO DE DEPARTAMENTO UNIDAD PREDEPARTAMENTAL 

Fecha 25 de noviembre de 2020 ACTA NÚMERO 66 

Hora de inicio 16:15 h Hora de finalización:  16:50 horas 

Lugar Reunión virtual 

 

 

ASISTENTES 

NOMBRE CARGO 

 

COLECTIVO 

(PDI, PAS, estudiantado) 

Juan Vicente Sánchez Andrés Director PDI 

Cristina Martínez Ramos Vocal PDI 

Esther Castillo Vocal PDI 

Antoni Llueca Abella Vocal PDI 

Francisco E Olucha Bordonau Vocal PDI 

Victoria Valls Bellés Vocal PDI 

Manuel Aragonés García Vocal  PAS 

Vicente Herranz Pérez Vocal PDI 

Pablo Baliño Remiro  Vocal PDI 

Laura Granel Villach Vocal PDI 

José Manuel Laguna Sastre Vocal PDI 

Carmen Jovaní Casano Vocal PDI 

Miguel Belmonte Vocal PDI 

Francisco Ros Bernal Vocal PDI 

María Muriach Vocal PDI 

Nuria Pascual Regueiro Vocal PDI 

Raúl García Molero Vocal PDI 

Vicente Pallarés Carratalá Vocal PDI 

Rosa Gamón Giner Vocal PDI 
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EXCUSAN LA ASISTENCIA 

Marisa Rebagliato Ruso Vocal 

Paula Carrasco Espí Secretaria 

Amparo Ferrandiz Selles  Vocal 

Anna Serra Rubert Vocal 

Francisco Herrero Machancoses Vocal 

Bernardino Roca Villanueva Vocal 

Mario Ferrer Vázquez Vocal 

Mª José Sánchez Catalán Vocal 

 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior  

2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los 

representantes en las comisiones de la universidad: comisión de investigación, 

comisión de docencia y profesorado, comisión económica, comisión de bibliotecas  

3. Informe de las áreas de conocimiento  

4. Aprobación del baremo específico del área de fisiología  

5. Turno abierto de palabra 

 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 
Dada la situación de estado de alarma se realiza una reunión virtual. La sesión 

fue grabada con el consentimiento de los miembros.  

La secretaria de la UP de Medicina, Paula Carrasco, excusa asistencia por 

motivos docentes y ejerce de secretaria Cristina  Martínez Ramos.  

 

1. Aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior. 
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Se aprueba el acta de la reunión anterior. 
 
 
2. Informe del director de la Unidad Predepartamental de Medicina y de los 
representantes en las comisiones de la universidad: comisión de 
investigación, comisión de docencia y profesorado, comisión económica, 
comisión de bibliotecas 

 
El director de la UP de Medicina felicita a los profesores Paula Carrasco y 
Francisco Herrero por la aprobación de la promoción a profesor contratado 
doctor. 
 
 
Informe de las comisiones: 
 
Comisión de investigación:  

Esther Castillo informa de la última reunión de la comisión resaltando: 

- En los Proyectos del Ministerio actuales hay que tener en cuenta 

presupuestar 1200 euros para la auditoría del proyecto, ya que es 

obligatoria a partir de ahora. 

- En estos proyectos, las personas que disfruten de un contrato como 

ayudante doctor con derecho a promoción, contrato de Beatriz Galindo, 

contrato Ramón y Cajal, Pla Gent T senior y Pla Gent junior, que acaben 

el contrato antes de la finalización del proyecto como novedad podrán 

formar parte del equipo de investigación mediante un documento que 

elaborará la UJI donde se le extenderá la duración de su contrato. 

- Se informa que los candidatos y directores interesados en solicitar las 

becas de formación predoctorales de la UJI, cuentan ahora con el 

requisito de que le candidato se haya presentado a la beca FPU (abierta 

actualmente) antes de solicitar la de la UJI. Lo que se pretende con esto 

es conseguir que se presenten el mayor número de candidatos con buen 

expediente a las becas FPU. 

- Informa que han salido la convocatoria de las becas de la Generalitat y 

que en breve enviarán información de esta. 
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Comisión económica:  

El director de la UP de Medicina informa de que se aprobó el presupuesto 

provisional correspondiente a la Unidad Predepartamental de Medicina para el 

ejercicio 2021. Se estima que el año 2021 será una año de estabilidad económica 

ya que hay mecanismos para ello.  

También informa sobre el plan estratégico de financiación. Dicho plan se 

considera un mecanismo de distribución económico, y la UP de Medicina recibía 

una cantidad del    del orden de unos 6000 euros/año. Desde Vicerrectorado se 

ha planteado sustituirlo por un plan de financiación ligado a consecución de 

objetivos. En este proceso se está discutiendo los criterios de asignación en base 

a indicadores. Se ha enviado el documento donde constan los indicadores para 

los departamentos e insta a su revisión y a su modificación o adición de dichos 

criterios en el plazo de una semana. 

 Por último, comenta que en dichos baremos observa la ausencia de la 

consideración de los aspectos clínicos asistenciales, resaltando la importancia 

de la revisión de dichos baremos.   

Comisión de bibliotecas: 

Pablo Baliño informa que se tramitando la adquisición del Atlas de Anatomía 

online Acland's Video Atlas of Human Anatomy y se están cerrando las peticiones 

anteriormente solicitadas. 

 

3. Informe de las áreas de conocimiento 

 
 
Área de anatomía: 

Francisco Olucha expone que están solicitando ayudas de innovación educativa. 
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Área de cirugía:  

José Manuel Laguna informa de que el área de cirugía no se ha reunido 

Antoni Llueca informa que se están modificando las pautas de los estudiantes 

que están realizando las prácticas asistenciales, cambiando la distribución de los 

horarios. De esta forma, los estudiantes estarán divididos en grupos de 12 horas 

de guardia. Con ello se conseguirá minimizar los riesgos de los estudiantes y 

pacientes, a la vez que realizarán las prácticas en todas las áreas del servicio.   

El director de la UP de Medicina agradece la labor de adaptación a la situación 

y  recuerda que es importante informar al centro (en este caso a Conrado y a la 

secretaría del departamento) para estar al corriente de las modificaciones que 

se produzcan en la docencia. 

Por ello, Antoni Llueca enviará una carta para informar de dicho cambio. 

 

También destaca la necesidad de revisar el documento de financiación tratado 

en el punto anterior por parte de la profesores clínicos para elaborar propuestas 

para que se tenga en consideración los aspectos clínicos-asistenciales.  

 
4. Aprobación del baremo específico del área de fisiología 

 

El director de la UP de Medicina informa que tras una reunión con Maria Muriach 

han llegado a la conclusión que lo pertinente es eliminar este punto del orden del 

día. 

 
 
5. Turno abierto de palabra 

- José Manuel Laguna expone que hubo una reunión ayer de los coordinadores 

de las asignaturas de 5º para decidir la forma de evaluación de las prácticas, ya 

que debido a la situación no se pueden realizar. 

Se decidió puntuar con un incidente crítico que realicen los alumnos y en función 

de los seminarios que se impartan hacer casos clínicos.  
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El director de la UP de Medicina le recuerda que se lo comunique a ala 

coordinadora de 5º curso, Ana Sánchez, de estos cambios en los criterios de 

evaluación de dichas prácticas para evaluar si son necesarios modificar las guías 

académicas. 

Se informa también de que la reunión fue convocada por Conrado Martínez con 

lo que el Centro está al corriente.  

- Presentación de Laura Granel como nueva profesora asociada (Doctora en 

Ciencias de la Salud). 

 

 

 

Fin del Consejo: 16:50 h 

 
 


